

Weihnachtsbasteln im Vereinsheim und Weihnachtsbaumaufstellen vor der Sporthalle durch die LA-Kinder



Das Weihnachtsbasteln im Vereinsheim mit den LA-Kindergruppen am 20.11. war für alle Beteiligten ein großer Spaß. Es wurden viele Sterne, Weihnachtspakete usw. für unseren Weihnachtsbaum gebastelt. Der Weihnachtsbaum wurde gespendet und am 29.11. vor der Zonser Sporthalle aufgestellt. Heute (04.12.) wurde der Weihnachtsbaum mit all den Sternen, Weihnachtspaketen, Lichterketten durch die Kinder geschmückt.